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Prefeitura prossegue com aplicação
de cal nos canais de Juazeiro
A  Prefeitura de Juazeiro,
            através do Serviço de
            Água e Saneamento

Ambiental (SAAE) têm fortalecido a
limpeza dos riachos urbanos (canais)
do município com a aplicação do
Óxido de Cálcio, popularmente
conhecido como cal, reduzindo as
muriçocas, um problema crônico e
antigo da cidade.

Juazeiro, página 05.

Hospital Dom
Malan em Petrolina
treina enfermeiros
em  hemorragia
pós-parto

O Hospital Dom Malan em
Petrolina, no Sertão do Pernambuco,
está realizando treinamento de
profissionais para hemorragia pós-
parto (HPP).

Petrolina, página 03.

Deputado estadual Roberto Carlos conduz audiência de
extrema importância para Juazeiro e região • Politica, página 08.

SENAI Petrolina dá
início a primeira
turma do curso de
Impressor Offset

Uma turma com 20 alunos do
segmento gráfico de Petrolina deu
início, na unidade do SENAI
localizada no município, ao curso de
Impressor Offset, na noite da última
segunda-feira (21).

Cotidiano,  página 04.

Lira confirma
votação da urgência
e do mérito do
projeto que trata
da desoneração
 da folha

Diversas, página 06.

DEMITIDOS DA EPIC PARALISAM
ATIVIDADES E ESCOLAS MUNICIPAIS

Juazeiro, página 05.
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EDITORIAL

Uma arapuca
chamada Brics
O atual governo brasileiro

tem apostado várias de
suas fichas numa maior

projeção internacional. O presidente
Lula tem viajado como nunca em
busca dessa visibilidade. O problema
é que a cada viagem surge uma nova
série de gafes e de saias justas para o
País. A falta de um rumo para essa
política externa tem causado
vergonha a milhões de brasileiros.
Casos como o ocorrido em julho, em
Cabo Verde, vão entrar para os anais
da história como uma das maiores
bobagens ditas por um mandatário
nacional.

Para quem não se recorda da
história, foi lá que Lula, durante
encontro com o presidente cabo-
verdiano José Maria Neves,
agradeceu a colaboração dos
africanos durante o período de
escravidão no Brasil. "Temos
profunda gratidão ao continente
africano por tudo que foi produzido
durante 350 anos de escravidão em
nosso País", disse Lula para
desespero de seus assessores.

Agora o presidente está prestes a,
mais uma vez, complicar a imagem
do Brasil no cenário internacional.
Desde o início de seu terceiro
mandato, Lula sonha com a
ampliação e o fortalecimento do
Brics. A ideia é fazer com que o
grupo formado por Brasil, Rússia,
Índia, China e África do Sul, ganhe
mais relevância na tomada de
decisões globais. E até possa ter uma
moeda conjunta que possa fazer
frente ao dólar nas negociações
econômicas.

No afã dessa ampliação do Brics,
Lula está levando o País para uma
armadilha. Várias nações onde a
democracia e os direitos humanos
não são muito respeitados correram
para solicitar adesão ao bloco. As
candidaturas estão sendo avaliadas,
mas o risco é grande da nossa
imagem sair bastante arranhada
perante os países do Ocidente.

Para a expansão do Brics, 23
candidaturas se apresentaram
oficialmente. Nem todos serão
aceitos num primeiro momento. A
expectativa é que países como
Argentina, Indonésia, Arábia Saudita e
Emirados Árabes sejam os primeiros
a ingressar no bloco. Só que chineses
e russos pensam um pouco além e
lutam para forçar a entrada do Irã,
do Egito e da Venezuela, nações que

enfrentam séria desconfiança
internacional. Também estão na lista
de candidatos ditaduras consolidadas
como a do Vietnã, Bahrein, Kuwait,
Belarus, Cuba e Etiópia. Pequim está
mesmo é interessada em dar mais
peso político e econômico ao bloco e
usou toda a sua influência para
impulsionar pedidos de adesão, uma
forma de criar um polo antagônico
aos Estados Unidos e ao G7.

Esse cenário acendeu um sinal de
alerta dentro do próprio governo
brasileiro. Uma parte significativa das
pessoas que assessoram Lula teme
que o Brics acabe sendo um bloco
com predominância de ditaduras e
que as democracias se tornem
minoria na hora de tomar decisões
globais. O desconforto é maior
dentro da ala diplomática. A adesão
de nações que não levam em conta os
direitos humanos pode afastar o
Brasil de temas importantes, muito
caros à esquerda, como a igualdade
de gênero e os direitos das minorias.

Além disso, a entrada de países
mais alinhados com China, Rússia e
Índia, reduziria a influência do Brasil
no bloco. Nosso único novo aliado, a
Argentina, passa por um tenso
período eleitoral. O resultado do
pleito é uma incógnita. Se a vitória
ficar com o economista Javier Milei, a
chance de uma ruptura com o Brics é
enorme. O político já se posicionou,
várias vezes, contra qualquer tipo de
negociação com a China.

A entrada do Irã no bloco
também seria uma grande afronta aos
Estados Unidos, uma briga indigesta
para o governo brasileiro. Isso sem se
falar da situação da Ucrânia. Ao
desfilar ao lado de Putin, Lula acaba
manchado com o sangue das batalhas
cada vez mais violentas entre os dois
países.

Ao pregar a ampliação do Brics, o
governo brasileiro esqueceu de
mapear qual seria a composição ideal
do bloco e as regras de entrada. Ao
escancarar açodadamente a porta,
permitiu que países considerados
párias mundiais tivessem a chance de
buscar um lugar ao sol para
disseminar suas ideologias pouco
toleradas no mundo civilizado. Vai ser
duro para Lula contrariar, agora,
parceiros de peso como Rússia e
China. A armadilha foi montada e o
Brasil está prestes a ser capturado
pelas mais severas ditaduras do
planeta.

A difusão de conteúdos distorcidos
sobre tributação no Brasil tem sido uma
das formas historicamente utilizadas por
aqueles que pagam proporcionalmente
menos tributos para legitimar a
desigualdade produzida pelo Sistema
Tributário Brasileiro.

 No primeiro semestre, a Câmara dos
Deputados votou a reforma tributária,
agora no Senado, que incide sobre o
consumo, e a próxima etapa da reforma
deverá tratar da tributação sobre a renda.

O Imposto sobre a Renda da Pessoa
Física (IRPF) é o tributo mais importante
para implementar a justiça fiscal de
acordo com a capacidade de pagamento
do contribuinte, segundo a Teoria de
Tributação Equitativa.

Apesar de apenas 15% da população
brasileira declarar o IRPF, os dados
revelam a desigualdade de renda.
Vejamos: analisando as declarações de
renda de 2021, calendário 2020, fica
explícita a geração da desigualdade e o
descumprimento da Constituição Federal
de 1988. Do total dos 31.634.843
declarantes analisados em Salários
Mínimos (SM) revelam que no Brasil,
contribuintes que recebem até 30 SM ao
mês, à medida que a renda cresce,
também cresce a alíquota efetiva paga,
atingindo o valor máximo de 10,6%. No
entanto, os declarantes que recebem acima
de 30SM, à medida que a renda cresce,
pagam proporcionalmente menos IRPF.

Por exemplo, os dados mostram que
um contribuinte que recebe mais de 320
SM ao mês, contribui com apenas, 2,1%
da sua renda, ao passo que contribuintes
com renda mensal entre 5 e 7 SM pagam
proporcionalmente mais (3,87%). Estes
dados mostram que o IRPF fere o
critério de progressividade, previsto no
artigo 153 da Carta Magna de 1988, pois
quem ganha mais paga
proporcionalmente menos imposto.

Além disso, os dados revelam que, à
medida que aumenta a renda do
contribuinte, maior é a parcela de sua
renda isenta de tributação. Assim, àqueles
contribuintes com renda superior a 320
SM mensais, que são apenas 28 mil
brasileiros, e que representa 0,01% da
população de 206 milhões (IBGE, 2023),
têm aproximadamente 70% de suas
rendas isentas de IRPF. Pagam imposto
apenas sobre 30% do que ganham.

Ao mesmo tempo, os contribuintes
com renda mensal entre 5 e 7 SM têm em
torno de 15% de renda isenta ou não
tributável, pagando IRPF sobre 85% dos
ganhos. Este cenário que beneficia os
contribuintes com as maiores rendas,
decorre principalmente da aprovação da

ROSA ANGELA CHIEZA
Professora dos Programas de Pós-

graduação em Economia Profissional e
em Política Social e Serviço Social,
ambos na UFRGS e Integrante do

Instituto Justiça Fiscal/IJF.

DIEICK FABRICIO KLOCK
Economista e internacionalista

formado pela UFRGS.

A tributação que deixa os ricos mais
ricos: a urgência da reforma do IRPF

Lei nº 9.249/1995, que isentou de IRPF
as rendas advindas de lucros e
dividendos, norma esta que trata
desigualmente as rendas provenientes
do trabalho (salários) das rendas do
capital (lucros e dividendos), fere o
princípio da universalidade e contribui
para que o país seja um dos mais
desiguais do mundo.

 Esta medida amparou-se na Teoria
da Tributação Ótima, escrita nos anos
1970 por teóricos como Mirrles que, ao
constatarem que resultava em aumento
da desigualdade, os mesmos autores
reescreveram os novos postulados desta
teoria nos anos 2010 e passaram a
defender a tributação sobre estas rendas
advindas de lucros e dividendos. No
mundo, apenas o Brasil e a Estônia
ainda não corrigiram esta distorção.

Estas rendas historicamente não
tributadas transformam-se em
patrimônio. E neste sentido, os dados
da DIRF em análise mostram que
somente os declarantes que recebem
mais de 160 SM por mês (72.336
pessoas) têm patrimônio acima de R$ 10
milhões. Estes dados apontam o
caminho para o cumprimento do artigo
11 da Lei de Responsabilidade Fiscal
(LRF/2000): "Constituem requisitos
essenciais da responsabilidade da gestão
fiscal a instituição, previsão e efetiva
arrecadação de todos os tributos de
competência constitucional do Ente da
Federação". É da União a competência
para instituir, prever a arrecadar, o
Imposto sobre Grandes Fortunas
(IGF), ainda não regulamentado após 23
anos de vigência da LRF, tributo que
outros países desenvolvidos já adotaram
visando o cumprimento das funções
econômica, distributiva e fiscal do
tributo.

A desigualdade não é um fato
natural conforme aponta o economista
Thomas Piketty em seu livro Capital e
Ideologia. Decorre de decisões
econômicas, políticas e institucionais
tomadas ao longo do processo histórico.
Por que a desigualdade existe e por que
ela é suportada, em especial por aqueles
que mais pagam tributos? Ou, em
outras palavras, qual é a ideologia
utilizada ao longo do tempo para
legitimar a desigualdade? O autor aponta
pelo menos quatro regimes e narrativas
utilizadas para legitimar a desigualdade,
entre as quais o Regime Tributário.

Portanto, a reforma tributária sobre a
renda que entrará em pauta a seguir no
país, precisa alterar esse fator central na
geração de extremos entre pobres e ricos
para evitar que o Brasil siga na "mudança
que não muda". É necessário, no
mínimo, que corrija estas iniquidades.

Esperamos que esta análise de dados
oficiais contribua para iluminar as
mudanças e impedir que os
contribuintes com as menores rendas
sigam pagando proporcionalmente mais
tributos no Brasil. Como acréscimo, faz-
se necessário exercer a cidadania e
fortalecer a correlação de forças políticas
no Parlamento em favor da redução das
desigualdades que fragilizam a
democracia e a retomada do crescimento
econômico.
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Hospital Dom Malan em Petrolina treina
enfermeiros em  hemorragia pós-parto

O Hospital Dom
Malan em
Petrolina, no

Sertão do Pernambuco, está
realizando treinamento de
profissionais para hemorragia
pós-parto (HPP).  O objetivo
é atualizar os novos
enfermeiros do HDM
ISMEP sobre o protocolo
de hemorragia pós-parto,
baseado nas recomendações
da estratégia zero morte
materna da Organização Pan-
Americana da Saúde.

Todo o treinamento foi

dividido em teoria e prática,
espalhadas pelo auditório em
estações de estudo,
abordando a estratificação
das pacientes para fatores de
risco relevantes que merecem
atenção e cuidados especiais
durante seu internamento.
"Nosso foco aqui no HDM
ISMEP são as vidas que
recebemos todos os dias.
Tendo em vista que a
hemorragia pós-parto é uma
emergência obstétrica e a
execução das ações de forma
sequenciada, sem perda de

tempo, de forma correta,
aumenta a chance de
sobrevida da paciente, nós
estamos capacitando nossos
enfermeiros para o melhor
atendimento. A vigilância a
esse tipo de hemorragia, salva
vidas, " destacou a gerente de
educação permanente do
HDM ISMEP, Djenane
Cristovam.

Foram facilitadores do
treinamento, os enfermeiros
gerentes da equipe de
obstetrícia do HDM ISMEP,
Alice Nogueira, Jaqueline
Adelaide, Thais Marques,
Yane Tina,  os residentes de
enfermagem obstétrica
Patrícia Regina, Marta Gleice,
Maria Eduarda,  Libna
Hellen e Paula Gonçalves,
com apoio da coordenadora
de enfermagem Emerlaine
Ferreira.

A Imobiliária Metro Quadrado,
referência no Vale do São Francisco,
trouxe para Petrolina, na quarta-feira
(23), o pesquisador do ramo
imobiliário, estatístico e
futurologista do morar, Marcus
Araujo, para ministrar palestras nos
colégios Cristão e Motivo, além de
apresentar, em primeira mão, seu
livro "Meu Imóvel, Meu Mundo
Kids", o qual leva o diálogo sobre
habitação e sustentabilidade para o
público infantil.

Em Meu Imóvel, Meu Mundo
Kids, as crianças não são apenas as
protagonistas das mudanças do
futuro, elas também são cidadãs
capazes de transformar o presente.

"Hoje em dia as crianças
participam como decisoras, elas
escolhem, junto com seus pais, o
lugar onde vão morar. Para o futuro
nós teremos grandes alterações no
como morar. Esse livro é uma
preocupação minha, é como a gente
trata sobre as moradias com as
crianças", pontuou Marcus, que
também é co-autor do best-
seller "Mentes saudáveis, lares
felizes" em parceria com
Augusto Cury.

Através de personagens
carismáticos, plurais e de
famílias diversas, o livro Meu
Imóvel, Meu Mundo Kids -
que será uma trilogia -, Marcus
Araujo conduz os pequenos
por uma viagem pela história
das habitações e faz um
convite para os leitores
refletirem sobre sua relação
pessoal com os lugares onde
moram. Para isso, ele contou
com o auxílio de profissionais
da Educação para a construção
da história, atravessando
temas do dia a dia e que os
pequenos vão crescer sabendo como
lidar na vida adulta, como a escolha
de onde morar, entender o que é
uma construtora, o que é
arquitetura, engenharia e o que
valorizar nos empreendimentos
logo cedo. Eles ainda descobrem
como utilizar todos os lugares da
casa, como a sala, a cozinha, a
varanda, a área de serviços e os
espaços ao ar livre.

De acordo com a CEO da
Imobiliária Metro Quadrado, Juvina
Almeida, a nova realidade do
mercado em Petrolina também já
conta com o fator decisivo das
crianças. "Pesquisando sobre isso,
encontrei o livro do Marcus Araujo,
onde ele apresenta essa realidade, o
poder que a criança tem de decisão
na escolha e compra do imóvel.
Observamos isso aqui em Petrolina
e, hoje, 80% das visitas a imóveis
são com as crianças e elas participam
até o momento da assinatura do
contrato", ressaltou.

"Depois que a criança lê o livro,
ela vê que faz parte desse processo.
São elas que ficam mais tempo em
casa, então, os pais já entenderam
que o quarto delas precisa, sim, ser
confortável, ter espaço para o pet na
casa da família, entre outras coisas. A
criança é um fator decisivo e
transformador de todas as unidades
habitacionais", observou Juvina
Almeida, agradecendo a parceria
com os colégios Cristão e Motivo.
"Foram momentos muito
importantes, enriquecedores, por
isso eu quero agradecer às duas
escolas pela parceria", concluiu.

O PROJETO
Meu Imóvel, Meu Mundo

Kids pode ser adotado por
empresas do setor imobiliário em
parceria com escolas de todo o
Brasil, com objetivo de levar o
assunto sobre moradia e
sustentabilidade para as crianças. Por
meio do projeto, os alunos recebem
um exemplar para ser lido em casa
ou em sala de aula e também

participam de ações que
complementam os temas tratados
no livro.

O AUTOR
Pensador e futurologista do

morar, estatístico e pesquisador
sobre o mercado consumidor de
imóveis, Marcus Araujo é autor do
livro "Meu Imóvel, Meu Mundo",
uma tese sobre o futuro das
habitações e best-seller do setor
imobiliário. Também publicou
"Mentes Saudáveis, Lares Felizes",
em coautoria com o psiquiatra,
professor e escritor Augusto Cury.
Seu terceiro lançamento literário é
"Meu Imóvel, Meu Mundo Kids",
que tem o objetivo de conversar
com crianças sobre sustentabilidade
e moradias. Ele é fundador da
Datastore (onde o livro pode ser
adquirido - datastore.com.br),
empresa de pesquisas de demandas
e tendências sobre o mercado
imobiliário, e realiza palestras para
milhares de profissionais da área.

Petrolina recebe autor de best-
seller para dialogar sobre
habitação para público infantil

ESTATÍSTICAS
De acordo com a

Organização Pan-Americana
da Saúde, a hemorragia pós-
parto constitui como uma
das principais causas de
morte materna no mundo
atualmente, sendo
responsável por cerca de
25% dos óbitos. No Brasil é
a segunda causa de morte
materna, de acordo com o
Ministério da Saúde.
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SENAI Petrolina dá início a primeira turma do curso de Impressor Offset
Uma turma com

20 alunos do
segmento gráfico

de Petrolina deu início, na
unidade do SENAI
localizada no município, ao
curso de Impressor Offset,
na noite da última  segunda-
feira (21). A turma pioneira
é fruto de uma parceria
entre o Sindicato das
Indústrias Gráficas do
Estado de Pernambuco
(Sindusgraf-PE), o SENAI
Petrolina e o Sebrae, com
conclusão na quarta-feira
(30), totalizando uma carga

horária de 40 horas com
aulas teóricas e práticas.

Para o presidente do
Sindusgraf-PE, Antônio
Carlos Pereira, o curso
significa um grande avanço
para o segmento gráfico
regional. "Além desta
formação, vamos oferecer
também os cursos de
Técnico em Acabamento,
Operador de Corte e Vinco
e Aplicador de Adesivo/
Envelopamento", adiantou.

Presentes também na
abertura dos trabalhos, a
gerente Escolar do SENAI

O relacionamento
comercial como ferramenta
para fechamento de
negócios será o ponto de
partida do curso 'O
Diferencial é vendas!', que o
Instituto Euvaldo Lodi de
Pernambuco (IEL-PE), vai
oferecer, no próximo dia 7
de outubro, em Petrolina-
PE, das 8h às 12h e das 13h
às 17h.

A imersão exclusiva
sobre táticas de vendas e
resultados para empresas
terá uma carga horária de 8
horas e será ministrada pelo
consultor e treinador
empresarial Rodrigo
Bosshard. Segundo a
coordenadora da Unidade
Regional do Sertão do São
Francisco da Federação das
Indústrias do Estado de
Pernambuco (URSF/
FIEPE), Fabiana Ribeiro, a

proposta é desenvolver nos
participantes um melhor
aproveitamento de suas
funções profissionais.

"Serão trabalhadas
posturas e comportamentos
em situações de negociação,
comunicação ativa, postura
comercial amparados na
utilização de técnicas de
vendas e negociação que
auxiliam o bom
desempenho dos
profissionais", pontuou,
destacando que as inscrições
podem ser feitas até o dia 30
de setembro por telefone. O
auditório do IEL-PE, em
Petrolina, fica na av.
Monsenhor Ângelo
Sampaio, nº 267, Vila
Eduardo.

Mais informações:(87)
98815- 9595 - Anne Larice.
Email: anne.rodrigues
@sistemafiepe.org.

IEL-PE realiza imersão
exclusiva 'O Diferencial é
vendas!' em Petrolina-PE

Petrolina, Carolina Campos,
e a gerente do Sebrae Sertão
do São Francisco, Mara
Almeida, ressaltaram a
importância da parceria para
a capacitação profissional,
evidenciando o atendimento
às necessidades do segmento
gráfico regional.

No encerramento, o

empresário e delegado do
Sindusgraf  na região, Saulo
Miranda de Moura,
lembrou o crescimento do
setor, hoje com 21
empresas gráficas, e
agradeceu a união de forças
visando a preparação dos
profissionais para
acompanhar os avanços

tecnológicos adotados em
todo mundo. "A primeira
aula deste curso inaugura
um novo tempo para o
segmento gráfico no Sertão
do São Francisco,
legitimando o processo de
interiorização do
Sindusgraf-PE em nossa
região", concluiu.
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Prefeitura prossegue
com aplicação de cal
nos canais de Juazeiro
A Prefeitura de

Juazeiro, através
do Serviço de

Água e Saneamento
Ambiental (SAAE) têm
fortalecido a limpeza dos
riachos urbanos (canais) do
município com a aplicação
do Óxido de Cálcio,
popularmente conhecido
como cal, reduzindo as
muriçocas, um problema
crônico e antigo da cidade.
Desde a última  quarta-feira
(23), as equipes trabalham no
canal que corta os bairros
Novo Encontro, Monte
Castelo e Dom Tomaz.

A aplicação do cal elimina
as larvas que geram as

Um morador de Juazeiro que
não quis se identificar denunciou à
redação da RedeGN, na quinta-feira
(24), a derrubada de árvores na
beira do rio, na região do bairro
Cajueiro.

Através de relato pessoal, que
também foi publicado nas redes
sociais, o denunciante,
que preferiu não se
identificar, alertou sobre
o corte de árvores de
grande porte localizadas
próximo ao
condomínio Morada do
Rio.

"Eles só estão
levando madeira grossa,
que já é para se
desconfiar. Estão
deixando as copas das
árvores que estão
ressequidas", afirmou na
publicação.

Em imagens
registradas pelo
morador, é possível o
desmate e também
muito lixo espalhado no
local.  "Nessa área de
beira de rio, não há
somente a mata ciliar.
Há consequentemente
répteis, roedores, aves,
insetos, gatos, cães. Várias espécies
estão ameaçadas por essa derrubada
de árvores", disse.

A derrubada, além de afetar a
vegetação próximo ao rio, também
causa outro problema: os riscos de
incêndio, alerta o morador.

Na última quinta-feira
(24) as redes sociais foram
instrumentos de
comunicação dando conta
de que funcionários da
EPIC, contratada da
Secretaria Municipal da
Educação e Juventude,
foram demitidos pela
empresa em razão do atraso
no repasse da verba por
parte da gestão municipal.

"Amanhã todo mundo
da empresa EPic vai parar
porque tem gente sem
receber o salário e também
por contas das demissões.
Não se sabe quando
retornarão às atividades na
escola como agente de

portaria e serviço gerais"
declarou Raimundo do
Santos Souza.

Algumas escolas já não
funcionaram hoje em razão
da ausência dos
trabalhadores e a perspectiva
é de que um número maior
não funcione nesta sexta-
feira (25).

No Educandário João 23
hoje não ouve aula. "Não
teremos aula a tarde!
Infelizmente estamos sem o
pessoal do apoio. Desculpa-
nos pelo transtorno!
Obrigada pela
compreensão" este foi o
aviso em alguns
estabelecimentos de ensino

do município.
A reportagem

encaminhou as reclamações
para o Secretário Municipal
da Educação e Juventude
Wank Medrado que se
manifestou: ": A questão não
envolve demissões
propriamente. Haverá
remanejamento de pessoas
de uma fonte pagadora para
outra. Ou seja, alguns sairão
da EPIC e serão admitidos
por outra forma. Quanto a
pagamento, o mês de julho
está em aberto, mas após o
pagamento dos salários dos
servidores concursados,
haverá o pagamento da
EPIC".

muriçocas e, por ser um
produto biodegradável, não
agride o meio ambiente. A
programação segue a limpeza
dos canais, pois, o produto
só pode ser aplicado após a
limpeza.

"O trabalho de aplicação
de cal é realizado de forma
contínua e estamos sempre
buscando aplicar o produto
em todos os riachos urbanos
de Juazeiro, pois sabemos o
quanto o problema das
muriçocas é incômodo e o
cal diminui bastante a
incidência dos insetos na
cidade", afirma o engenheiro
do SAAE, André Santana.

Ascom SAAE/PMJ

"O resultado mais que provável
será um grande incêndio, que
acarretará na morte de árvores
nativas como os jatobás, os
juazeiros, as ingazeiras,
carnaubeiras, aroeiras e todos os
animais que citei anteriormente",
explicou.

Encaminhamos a denúncia
para a Secretaria de Meio Ambiente
e Ordenamento Urbano de
Juazeiro (Semaurb) juntamente a
questionamentos sobre a
fiscalização do local e aguardamos
uma resposta.

Morador de Juazeiro denuncia
derrubada de árvores na beira do
rio, próximo ao bairro Cajueiro

Demitidos da EPIC paralisam atividades e escolas
municipais não devem funcionar nesta sexta (25)

Secretário
Municipal da
Educação e
Juventude, Wank
Medrado.
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Lira confirma votação
da urgência e do mérito
do projeto que trata da
desoneração da folha

O presidente da
             Câmara dos
             Deputados,

Arthur Lira (PP-AL),
confirmou a votação da
urgência e do mérito do
projeto que prorroga a
desoneração da folha de
pagamentos para alguns
setores da economia (PL
334/23) para a próxima
terça-feira. Após reunião de
líderes desta quinta-feira (24),
Lira também afirmou que a
Medida Provisória 1176/23,
que institui o Programa
Emergencial de
Renegociação de Dívidas de
Pessoas Físicas Inadimplentes,
chamado de "Desenrola
Brasil", também entrará na
pauta do Plenário na
próxima semana.

Segundo o Ministério da
Fazenda, a ideia é incentivar a
renegociação de dívidas de
natureza privada das pessoas
físicas inscritas em cadastros
de inadimplentes a fim de
reduzir o endividamento e
facilitar a retomada do acesso
ao mercado de crédito. A
estimativa é beneficiar até 70
milhões de pessoas.

Sobre o projeto com
urgência constitucional que
vai tratar da taxação dos
offshores, Lira reafirmou
que não é contra a proposta.
"Nosso objetivo não é não
taxar, isso tem que ser
amplificado para encontrar
um meio termo entre
governo, sociedade e
Congresso e uma alíquota
que todos concordem",
disse.

"O acordo deve ser para
todas as opções, onshore e

offshores com ausência de
valorização cambial quando
for offshores. E quem tem
uma aplicação mais curta
paga menos imposto, uma
aplicação mais longa paga
mais imposto", defendeu.

Lira também solicitou ao
governo que retire a urgência
constitucional da proposta
que altera a legislação
societária para ampliar a
proteção dos acionistas
minoritários contra danos
causados por atos ilícitos de
acionistas controladores e
administradores (PL 2925/
23). Enviado em junho, o
projeto prevê ainda o
aumento dos poderes
investigativos da Comissão
de Valores Mobiliários
(CVM) e novas regras para
os processos arbitrais no
mercado de capitais.

Previsto na Constituição,
o regime de urgência
solicitado pelo Executivo
torna a tramitação mais
rápida nas duas Casas
legislativas (Câmara dos
Deputados e Senado).

Em relação ao Projeto de
Lei 3626/23, que
regulamenta o processo
administrativo envolvendo
irregularidades e fraudes
ligadas a empresas do
mercado de apostas
esportivas, Lira afirmou que
vai indicar o relator nos
próximos dias. Segundo ele,
os parlamentares têm até o
dia 9 de setembro para
votar a proposta já que o
texto também está com
urgência constitucional.

Fonte: Agência Câmara
de Notícias

O Senado Federal
aprovou o texto da medida
provisória que eleva o salário
mínimo para R$ 1.320,
editada pelo governo em
maio deste ano. O mesmo
texto ainda muda a política
de valorização anual do
salário mínimo e aumenta a
faixa de isenção do Imposto
de Renda. A matéria segue
para a sanção do presidente
Lula.

O aumento do salário
mínimo será regido por uma
regra fixa de cálculo de

- Vamos ter mais 3,9
bilhões de renúncia fiscal.
Mas entendemos sua
importância (do projeto). O
governo está assumindo a
responsabilidade e
esperamos que o governo
faça sua parte buscando os
mecanismos para que essa
bomba fiscal não aumente.
Vamos votar o projeto, mas
deixando claro nossa
preocupação com a questão
fiscal do Brasil - disse o líder
da oposição, Rogério
Marinho (PL-RN).

valorização, todos os anos,
considerando a correção
pela inflação, por meio do
INPC, e mais o PIB
consolidado dos últimos
dois anos.

A MP ainda garante que
quem ganha até dois salários
mínimos (R$ 2640 hoje) não
precisará pagar Imposto de
Renda.

Assim como na Câmara,
onde a MP foi aprovada
nessa quarta (23), a matéria
teve apoio de senadores de
oposição.

Senado aprova reajuste do salário
mínimo e regra que muda
cálculo para aumentos futuros
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[PALMAS ALTAS]

Para o amigo Gray Portela, um
dos participantes luxuosos do
"Bandeiras e Cores entre Nós",
edição Rio de Janeiro, importante
projeto que valoriza a cultura e a
diversidade brasileira, onde reúne um
belíssimo acervo com diferentes
formas de expressão. A abertura
acontece dia 31 de agosto, às 16
horas, no Centro Cultural Correios,
localizado na Rua Visconde de
Itaboraí, 20 - Centro, Rio de Janeiro
- RJ. A exposição será aberta ao
público de 1º de setembro à 14 de
outubro, das 12 às 19 horas, de terça
à sábado. A curadoria é de Ana
Arcioni e Ângela de Oliveira e Co-
curadoria de Renata Costa. Um
brilhante artista! E POR FALAR EM
GRAY: Neste mês de agosto (12/08)

celebramos o Dia Nacional das
Artes, e destaco e parabenizo o
talento do amigo Gray Portela,
renomado artista plástico. Sucesso
amigo!

[DIA DO FOLCLORE]
Neste 22 de agosto, celebramos o

Dia do Folclore Nacional
(oficializado pelo Congresso
Nacional no ano de 1965) - e não
posso deixar de parabenizar o maior
nome do Folclore da nossa região,
minha querida amiga e minha diva,
Maria Izabel Muniz Figueiredo, pela
passagem da data. Bebela como
ninguém conhece do nosso Folclore
e da nossa Cultura. Um beijo Bebela!

[UM QUERIDO]
Quem mudou de idade na

segunda-feira (21) foi o nosso amigo
e elogiado Gerente Comercial na
empresa Atacadão, Edilson Alencar,
bastante felicitado neste dia -
principalmente pela esposa Nilda
Gonçalves e herdeiros. Meu querido -
te desejo tudo que te faça feliz e
sucesso sempre!

[AQUELE ABRAÇO,
PROFESSORA ANETE]

Adorável Professora Anete Ferraz,
todas as homenagens no dia de
anteontem, 23 de agosto, foram para
você - uma mulher maravilhosa,
íntegra, elogiada profissional e
queridissima amiga. Te quero um
bem enorme. Felicidades sempre!

 [UM EXEMPLO]
Um dos mais importantes

homens públicos de Petrolina
completou anteontem (23), 97 anos
de vida. Trata-se do empresário e
homem simples, Diniz de Sá
Cavalcanti, Vereador, Prefeito e
Deputado Estadual de Petrolina.
Uma vida pública dedicada as causas
populares, pela sua inteira atenção e
disposição com as pessoas mais
simples da cidade. Na foto
recebendo honrarias na Maçonaria de
Petrolina. Vida longa, Seu Diniz!

[FELIZ IDADE, CARMEN]
Aquele abraço carinhoso Carmen

Matos, terça-feira (22) no seu
aniversário e sempre - você é uma
querida. Te desejo tudo que te faça
feliz sempre e sempre!

[UM GAROTO
DE 70 ANOS]

Quem acompanha o cantor
Adelmário Coelho nas suas redes
sociais elogia sua boa forma e
carisma para com os seus
seguidores. Esse garoto talentoso
celebrou neste sábado (19) setenta
anos de vida e a ele só desejo
tudo e melhor sempre e sucesso
cada vez mais. Sou fã!

[FESTEJANDO JACK]
Jackeline Gama é uma das

mulheres mais especiais na minha
vida, uma amiga linda - por quem
tenho verdadeira admiração e
respeito. Chamo ela de "poderosa"
porque tudo nela irradia luz, e, ela me
chama de minha "biba preferida"
(amoooo). Conduz com louvor junto
com seu irmão Ginaldo Gama a

empresa Imperial Alimentos,
referência no Nordeste. Hoje, 24
de agosto é o seu aniversário - te
desejo só coisas boas, que sua vida
continue abençoada e sucesso
cada vez mais. Recebendo o
carinho do esposo e respeitado
Juiz Federal, Dr. Gercílio Moura.
Bjusss mil!

[EM TERRAS
PETROLINENSES]
E renomada chef de
cozinha e empresária,
Jucilene Melo,
recepcionando o
apresentador global,
Luciano Huck, no
seu restaurante Flor
de Mandacaru,
quando o mesmo
veaio realizar pauta
na vizinha Juazeiro.
Luxo!

[UM QUERIDO]
Domingos Souza meu querido

feliz idade - que o 18 de
agosto seja sempre celebrado

na sua vida. Te desejo tudo de
melhor sempre e sempre - feliz

aniversário!
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Deputado estadual Roberto Carlos conduz audiência
de extrema importância para Juazeiro e região
Em um encontro

que promete
repercutir

positivamente na história da
saúde em Juazeiro e região, o
deputado estadual Roberto
Carlos liderou uma audiência
crucial na Secretaria de Saúde
do Estado.

A reunião contou com a
presença marcante da
Secretária Roberta Santana
bem como dos renomados
representantes do Hospital
São Lucas, Dr. Dalmir Pedra;
do Hospital Psiquiátrico de
Juazeiro, Dr. Renan Teixeira; e
do Hospital Neurocárdio de
Petrolina, Dr. Allan França,
representando o dr. José
Carlos de Moura.

"Estamos pavimentando o
caminho para um sistema de
saúde mais abrangente e
eficiente", enfatizou o
deputado Roberto Carlos,
que atua incansavelmente em
prol do bem-estar da
população local. Durante a
audiência, foram discutidos
planos para expandir os
serviços de saúde na região,
abrindo portas para um
futuro mais promissor.

A Secretária de Saúde,
demonstrando seu

MARATONA DE DIÁLOGO EM PROL DA SAÚDE

compromisso inabalável,
afirmou: "A ampliação dos
serviços de saúde em Juazeiro
é uma prioridade para nós, e
trabalharemos incansavelmente
para garantir que todos tenham
acesso a cuidados médicos de
qualidade".

A presença do Dr. Dalmir
Pedra, do Dr. Renan e do Dr.
Alan ressaltou a unidade da
equipe em busca de uma
solução conjunta para
melhorar a assistência médica.
A colaboração entre os
hospitais promete estabelecer
um padrão mais elevado de
cuidados, atendendo às
necessidades específicas da
comunidade.

A audiência promovida
pelo deputado Roberto Carlos
representa um marco
significativo na jornada de
Juazeiro na direção a um
sistema de saúde mais robusto
e inclusivo. A ampliação dos
serviços médicos não
beneficiará apenas os residentes
locais, mas também solidificará
a posição de Juazeiro como
um exemplo inspirador de
cuidado com a saúde. A
cidade está pronta para receber
uma era de bem-estar sem
precedentes.


